

# Resumen de las cuentas de certificado de depósito (CD) personales



Ahorre para sus objetivos a corto o largo plazo con tasas de interés competitivas y garantizadas.

En Truist, nos comprometemos a proporcionarle este resumen de su cuenta claro y fácil de entender.

Visite [truist.com/the facts](https://truist.com/the facts) para obtener más información sobre cómo rastrear saldos, administrar su dinero y entender los cargos de sus cuentas.

## Apertura, cierre y uso de la cuenta

Depósito mínimo de apertura	<b>\$2,500</b> para plazos de 7 a 31 días; <b>\$1,000</b> para plazos de 32 días a 60 meses.
Vencimientos	7 días a 5 años.
Limitaciones de transacciones de retiro de fondos	Si corresponde, se impondrá una penalidad por retiros anticipados que puede resultar en una reducción del capital si el interés acumulado no es suficiente para cubrir la penalidad. Los cargos podrían reducir las ganancias en la cuenta.
Otras limitaciones de transacciones	Los clientes tendrán un período de gracia para hacer un depósito, retiro o cambio del plazo en el CD sin incurrir en una multa por retiro anticipado. Tenga en cuenta que solo se puede hacer un cambio durante el período de gracia <sup>1</sup> .
Paga intereses	<b>Sí.</b> La tasa de interés se fijará al abrir la cuenta y permanecerá vigente hasta la fecha de vencimiento. Los intereses comienzan a acumularse a más tardar el primer día hábil en que el banco recibe el crédito por el depósito. Consulte el Acuerdo de servicios bancarios en <a href="https://truist.com/bsa">truist.com/bsa</a> .
Niveles de intereses	<b>No.</b> El interés escalonado no se aplica a los Certificados de depósito personales.
Estado de cuenta	<b>No.</b> No se proporciona un estado de cuenta mensual a menos que se combine con un estado de Cuenta corriente y los nombres y las direcciones coincidan Y las cuentas estén ubicadas en el mismo estado; de lo contrario, no se emite ningún estado de cuenta. Se emite un formulario 1099-INT anualmente.

## Enlaces útiles

Para todas las guías y divulgaciones, visite

[CD personal de Truist](https://es.truist.com/savings/certificate-of-deposit/disclosures-and-fees) (<https://es.truist.com/savings/certificate-of-deposit/disclosures-and-fees>)

Que incluye:

- [Lista de cargos para cuentas de depósito personales](#)
- [Acuerdo de servicios bancarios](#)
- [Política de privacidad](#)

Si desea abrir una cuenta, visite una sucursal local.

Si tiene más preguntas, llame al 844.4TRUIST (844.487.8478), visite una sucursal local o ingrese en [truist.com](https://truist.com). Nos complace ayudarle.

**Este resumen no está pensado para ser exhaustivo, sino que debe usarse como una herramienta de referencia rápida solo con fines de comparación.**

**Para obtener más información, consulte las guías y divulgaciones en la sección anterior "Enlaces útiles".**

<sup>1</sup> Si el CD tiene un plazo de menos de treinta y dos (32) días, usted tiene un día de gracia a partir del siguiente día calendario de la fecha de vencimiento para cambiar el plazo del CD. Si el CD tiene un plazo de treinta y dos (32) días o más, puede cambiar el plazo del CD mediante un aviso al banco durante el período de diez (10) días calendario que comienza el día posterior a la fecha de vencimiento. El período de gracia de la cuenta termina al concluir los 10 días o cuando se hace un cambio en la tasa o el plazo de su CD.